

En Valle de San José

Alcaldía de Valle de San José invita a la comunidad al homenaje del Brigadier General de Infantería de Marina Óscar Eduardo Hernández Durán, hijo natal del municipio. Este sábado 11 de noviembre, a las 9 a.m.

En Charalá

Funcionario de la CAS realizaron una visita a los cultivos de Heliconias que se encuentran ubicadas en la vereda Mata de Rosa, mostraron a los asistentes el correcto manejo que se le debe dar a las plantas.



Suministrada / VANGUARDIA LIBERAL

Espacio Público

Dirección de la Casa de Mercado y la Secretaría del Interior de San Gil vienen estableciendo estrategias para recuperar el espacio público, para mejorar el orden y la movilidad en el centro del municipio.

Santa Bárbara

Continuando con los proyectos ambientales, la Secretaría de Agricultura de San Gil realizó en la Institución Educativa San Carlos y en el Centro Educativo de la vereda Santa Bárbara una jornada de embellecimiento.

Participaron más de 200 delegados

Culminó XVI Encuentro Nacional Fiquero en Curití

Contando con la participación de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, Ministerio de Agricultura y Gobiernos de Boyacá y Santander.

ANA ROJAS
periodistasangil@vanguardia.com

Ayer culminó con éxito el XVI Encuentro Nacional Fiquero en el municipio de Curití, que tenía como objetivo dar a conocer los avances en materia de investigación que se vienen desarrollando, en cuanto al aprovechamiento del jugo y bagazo del fique, entre otros.

El evento se ejecutó durante los días 8 y 9 de noviembre, contando con la participación de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, FAO, el Ministerio de Agricultura en cabeza de la Dirección de Cadenas Productivas, consultores de talla internacional, Corpoica, y gobernaciones de Boyacá y Santander.

José Delio Porras, presidente de Fenalfique y coordinador del XVI Encuentro Nacional Fiquero, manifestó que este evento buscaba darle un mejor posicionamiento a la actividad fiquera del país, y para ellos se desarrolló una exposición en la Casa de la Cultura de Curití, con muestras de productos artesanales y agroindustriales como jabones, desengrasantes, detergentes y bioinsecticidas, elaboración del jugo y bagazo de fique.



Ana Rojas / VANGUARDIA LIBERAL
El evento contó con la participación de más de 200 delegados de productores, artesanos e industriales del sector fiquero del país.

El evento se ejecutó durante los días 8 y 9 de noviembre, contando con la participación de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, FAO, el Ministerio de Agricultura en cabeza de la Dirección de Cadenas Productivas, consultores de talla internacional, Corpoica, y gobernaciones de Boyacá y Santander.

El evento se ejecutó durante los días 8 y 9 de noviembre, contando con la participación de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, FAO, el Ministerio de Agricultura en cabeza de la Dirección de Cadenas Productivas, consultores de talla internacional, Corpoica, y gobernaciones de Boyacá y Santander.

El evento se ejecutó durante los días 8 y 9 de noviembre, contando con la participación de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura, FAO, el Ministerio de Agricultura en cabeza de la Dirección de Cadenas Productivas, consultores de talla internacional, Corpoica, y gobernaciones de Boyacá y Santander.

SABÍA QUE...

Se está utilizando el jugo y bagazo del fique para la elaboración de jabones, desengrasantes, detergentes y bioinsecticidas?

PROYECTOS INNOVADORES

Claudia Boada Guarín, profesional encargada de la secretaría de fomentos de la Gobernación de Boyacá mencionó: "Queremos activar el cultivo del fique en Boyacá, porque se ha florecido mucho y ya no tenemos materia prima para las artesanías que son tan conocidas". La funcionaria también anunció que en este

momento Boyacá cuenta con varios proyectos innovadores, entre ellos las fajas en fique que se utilizan para el estrés, adelgazar o vena vártice, donde la Universidad Jorge Tadeo Lozano les viene enseñando a los artesanos estrategias de innovación de productos, mejora de texturas y colores.



Suministrada / VANGUARDIA LIBERAL
Lo que la Personería Municipal busca es que halla un encausamiento judicial que permita detener el proceso.

Ante un juzgado segundo administrativo Acción popular de la Procuraduría para detener construcción de la cárcel

ANA ROJAS
periodistasangil@vanguardia.com

Personería Municipal de San Gil instauró ayer en el juzgado segundo administrativo de circuito de la capital guanentina, una acción popular que busca evitar la construcción del centro penitenciario en el municipio.

"En la acción popular se le puso al tanto al juez que ya hemos agotado todas las instancias administrativas, por eso queremos que un juez de la República se pronuncie y no permita esta construcción", afirmó el personero Farley Parra.

Asimismo, funcionario mencionó que este ejercicio se justificada en el hecho de que los entes nacionales deben respetar la autonomía del territorio y constitucionales que tienen los municipios; recalando que la Upstec está violando el Plan Básico de Ordenamiento Territorial.

Parra informó que la acción popular se instauró

La obra está suspendida temporalmente, mientras el Procurador General de la Nación se pronuncia

en el municipio, ya que la posible afectación de esta construcción incluye a toda la ciudadanía sangneña.

"Este proceso puede durar hasta cinco años, por eso de nada serviría esperar a que este falle en segunda instancia, cuando la obra esté construida y ya halla un daño consumado. Para eso buscamos que una vez sea admitida la demanda, se estudie por parte del juez las medidas cautelares, se atienda la solicitud y se logre suspender el proceso, a fin de que antes de que adjudique el contrato, el mismo sea cancelado".



Suministrada / VANGUARDIA LIBERAL
La firma se llevó a cabo en la ciudad de Bogotá, en las oficinas del Departamento de Prosperidad Social.

Con el Departamento de la Prosperidad Social Firman un convenio para financiación de empedrado en una vía de Barichara

REDACCIÓN REGIONAL
periodistasangil@vanguardia.com

Alcaldía Municipal de Barichara firmó en los últimos días en la ciudad de Bogotá un convenio con el Departamento de la Prosperidad Social, DPS, que asegura recursos por aproximadamente 777 millones de pesos, para el empedrado de la vía de acceso al barrio San Luis, uno de los más importantes sectores del monumento nacional. "Estamos terminando así la larga espera de

las comunidades de Barichara, que durante años debieron sufrir las incomodidades de una carretera destapada. Esta obra asegura así su financiación y queda lista para iniciarse en 2018" dio a conocer Libardo Atuesta Parra, alcalde encargado de Barichara.

Anunciando que continuará concretando convenios que permitan avanzar estructuralmente al municipio.



Docentes marcharon en San Gil

Suministrada / VANGUARDIA LIBERAL
Maestros de todas las instituciones educativas de San Gil marcharon por las principales calles del municipio, en el marco del paro de 24 horas programado en algunos departamentos del país, como reclamo al Gobierno Nacional, para mejorar el sistema de salud de los mismos.

MÁS BREVES

Posible traslado

Alcaldía de San Gil y la Dirección Nacional del IGAC llevaron a cabo una reunión en los últimos días, con el propósito de finiquitar detalles sobre el traslado de la Oficina de Agustín Codazzi, actualmente ubicada en la Administración. Según el alcalde Ariel Rojas, este cambio obedece a problemas de hacinamiento en las instalaciones actuales, buscando descentralizar algunos servicios.

Finalizó ruta emprendedora

20 emprendedores en San Gil concluyeron con éxito el programa Ruta Emprendedora de la Cámara de Comercio de Bucaramanga, aplicando para ello, una metodología innovadora, abarcando cuatro módulos de trabajo: Pensamiento y reto creativo, reinventando tu modelo de negocio, construyendo tu esquema financiero y, concretando tu ven-

ta. De acuerdo con Anyella Patricia Fuentes Romero, Directora de Regionalización de la Cámara de Comercio de Bucaramanga, el objetivo de Ruta Emprendedora era desarrollar y fortalecer las competencias de empresarios y emprendedores, con el fin de mejorar las habilidades en las diferentes ideas de negocio que se originan en la región.

Durante la clausura, celebrada en las instalaciones de la Cámara de Comercio de Bucaramanga, fueron resaltados los tres mejores emprendimientos.

INVERSIONES LA CASCADA S.A. EN LIQUIDACION
NIT. 804.014.792-2
Registro Nacional de Turismo 8072

Los liquidadores de la sociedad **INVERSIONES LA CASCADA S.A. EN LIQUIDACION**, con Nit 804.014.792-2 convocan a todos los accionistas y a quienes se crean con derecho a participar en el proceso y aprobación de la liquidación final de la sociedad a participar en la asamblea que se llevará a cabo el día 25 de noviembre de 2017 a las 3:00 p.m., en la sede campesite de la Cascada, ubicada en el kilómetro 8 vía San Gil Socorro del Municipio de Pinchote.

ESTHER ARDLA NIÑO Gerente
RAUL GARNICA QUIROGA Liquidador